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平成１９年度年間テーマ

発見･知見･想見 夢釧路

平成１９年１月 例会報告【執行部担当例会】

題 目 第４５期定期総会

開催日時 平成１９年１月１８日(木)午後６時

開催場所 釧路キャッスルホテル

出 席 者 第１部会 名 第２部会 9名8
第３部会11名 第４部会 7名 出席者35名(全47名) 出席率74.5%

【 会長挨拶 】

会員の皆様、あけましておめでとうございます。
今期の年間テーマは幅広くまた奥の深い物ですが、釧路圏に住む私達自らが今一

度我が町釧路を題材に『発見・知見・想見』する事を通して、釧路をもっと元気な
夢のある街にして行くきっかけになれば。と、期待しております。

中央から発表される景気動向と裏腹に、我々を取り巻く経済環境は厳しさを増し
てさえおります。そうした中での活動にはご苦労も多いと思いますが、一年間よろ
しくお願い致します。 第４５期会長 福田 紀幸

【 定期総会報告 】

４４期 平野 幹雄 会長[信条唱和]

平野会長が一年間の会員各位の協力に対し謝辞を述べました。[会長挨拶]

高木俊一さんが再入会され挨拶されました。[新入会員紹介]

４４期執行部に一任され、安藤栄治会員が選出されました。[議長選出]

議長による総会成立要件の確認
会員数４７名中 出席者３５名 委任状５名、会則１５条により成立を確認

[議 事]
第１号議案 第４４期事業報告 報告通り承認

第２号議案 第４４期決算報告 報告通り承認

第３号議案 第４４期監査報告 谷口正四監査より佐藤誠一・谷口正四監査によ
る収支決算監査の結果適正と認めた旨報告

第４号議案 会則改正案審議 審議の上、改正案可決

第５号議案 第４５期役員改選 宮崎博好選考委員長より４５期役員改選の報告
《改選報告された役員は次の通り》

会 長 福田 紀幸
監 査 関 昭次 本間 英俊

第６号議案 第４５期役員新任挨拶 福田紀幸会長より４５期役員が発表され承認
《承認された役員は次の通り》

副 会 長 佐藤 誠一 宮崎 博好
事 務 局 長 中島 康秀
事務局次長 木元 章義 服部 恵子 谷口 耕二

郷土を愛し
仕事に徹し
人 と 和 す

第７号議案 第４５期事業計画案 計画案通り承認

第８号議案 第４５期収支予算案 計画案通り承認

【 新入会員紹介 】
関川 浩輔（せきかわ こうすけ）さんが、新入会員として承認されました。
勤務先 釧路キャッスルホテル 株式会社
＊関川会員は２部会所属になります。

、 、※総会終了後懇親会会場へ場所を移し 福田会長の挨拶に続き佐藤副会長の音頭で乾杯
和気あいあいとした雰囲気のなかで新年懇親会が行われました。

おまけ

スクープ？

いつも通り？

【 ４５期 部会役員紹介 】

懇親会の席で今年度部会役員を選出して頂き、次のように決まりました。

部会長 副部会長 選考委員 神社委員(２名)
第一部会 坂東 勉 菊池 吉郎 宮澤 昌典 谷口 正四 五十嵐孝治
第二部会 柵木 隆雄 中居 好通 平野 幹雄 杉山 宏司 関 昭次
第三部会 及川 雅順 齊藤 政行 中尾 嘉男 永田 敦子 坂本 裕人
第四部会 高木 俊一 渡辺 教浩 安藤 栄治 坂上 政敏 中村 博

（敬称略）部会役員の皆様、今年一年間宜しくお願い致します。

【 事務局連絡 】
１．定期総会で福田会長から提案された『５０周年事業へ向けた準備体制をどの様にして行

くか 』について、準備委員会などを何時から立ち上げるべきかも含め、各部会で協議。
して頂く事になっておりますので、宜しく願いします。

２．例会参加時のバッチ着用の徹底をお願いします。

３．円滑な会活動を進めるため、年会費の早期納入にご協力をお願いします。

． 。 。４ ホームページを開設しました ご意見ご希望など有りましたら事務局までご連絡下さい
URL http://www.marukoo.com/as/index.html

【 ２月例会のお知らせ 】
※２月例会は４５周年記念例会です。

、 。※当日はアルコールが出ます 飲まれる方はお車でのお越しをご遠慮下さい

日 時 ： 平成１９年２月９日(金)午後６時
場 所 ： （釧路市栄町８丁目３番地 旧 栄町会館）アクア･ベール

＊会場が変更になりましたのでご注意下さい!!
「毒にも薬にもならない話だがあすなろクラブの仲間にはこっそり教えたい」そんな話が有ったらここに載せます。掲載希望が有りましたらご連絡下さい。m(__)m


